

Points Mudaraba Key Fact Statement

بيان الحقائق الأساسية لمضاربة النقاط

KEY FACTS STATEMENT - (Points Mudaraba) by Dubai Islamic Bank Public Joint Stock Company, licensed and regulated by the Central Bank of the UAE

THIS IS NOT AN OFFER. This Key Facts Statement is provided to help you to compare this Product for Business Banking of other banks. This Key Fact Statement is not a credit offer will expire in 15 days from the Produced Date

Definition

"You", "your", "Consumer" or "Customer" means the customer. "We", "our" and "us" refers to Dubai Islamic Bank PJSC or DIB or Bank and/or its successors and assigns or to any "Affiliate" if any services are being provided by an Affiliate under the general terms and conditions for accounts and Islamic Banking services of DIB (where applicable)

Product Description

A Points Mudaraba is designed to offer ready limit on Customer Transactional account for customers to meet their working capital requirements. On successful application, a limit is loaded on customer Current Account which customer can withdraw as and when needed. When funds are credit back in customer Current Account, the limit utilized is recovered.

The limit is secured against fixed deposits or customer investments with the bank and up to 70% of the total secured amount.

Sharia Structure:

The Product is based on the Sharia structure of Mudaraba. Bank acts as Rab ul Maal and provide a limit on the account which can be used by you as Mudarib for your business activities. The Mudaraba capital contribution of the bank in your business will be based on utilization which will be assessed on daily basis.

The gross profit earned on the business by utilizing the Mudaraba capital shall be shared between you and the Bank. In case of negligence or fraud you shall be responsible to the Bank for the entire Mudaraba capital utilized and the expected profit amount.

From the total profit entitlement of the Mudaraba capital you shall pay to the bank the Expected Profit Rate and retain the excess as incentive.

بيـان الحقائـق الأساسـية - (مضاربـة النقـاط) مـن بنـك دبـي الإسـلامـي شـركة مسـاهـمة عامـة، وهـو بنـك مرخص وخاضـع لتنظيـم مصـرف دولـة الإمـارات العربيـة المتحــدة المركــزى.

لا يعـد هـذا البيان عرضاً. يُقدم بيان الحقائق الرئيسية الماثل لمساعدتك علـى مقارنة هـذا المنتج مـع الخدمات المصرفية التجاريـة الأخـرى التـي تقدمهـا البنــوك الأخـرى. لا يُعـد بيـان الحقائـق الأساسـية الماثـل عرضـاً ائتمانيـاً وتنتهــي صلاحيتـه خـلال 15 يومـاً مــن تاريـخ الإصـدار.

التعريفات:

تشير الكلمـات "أنـت" أو "الخـاص بـك" أو "المسـتهلك" أو "المتعامـل" وتشير الكلمـات "المتعامـل" وتشير الكلمـات "نحـن" و "خاصتنا" و "لنا" إلـى "بنـك دبـي الإسـلامي ش م ع، شركة مرخصة ومؤسسة مـن قبـل المصـرف المركـزي لدولـة الإمـارات العربيـة المتحـدة" أو الــى "بنـك دبـي الإسـلامي" أو "البنـك" و / أو "مـن يخلفـه والمتنـازل لهـم" أو إلــى أي "تابع" لهـفـي حـال تـم تقديـم أي خدمـات مـن قبـل أحـد الشـركاء التابعيــن لبنــك دبـي الإسـلامي بموجـب الشــروط والأحـكام العامـة للخدمـات المصرفيـة الإسـلامية لبنــك دبــي الإسـلامي رحسـب مقتضـى الحـال)

وصف المنتج

تم تصميم مضاربة النقاط لتوفير سقف جاهز على حساب معاملات المتعاملين حتى يتسنى لهم الوفاء بمتطلبات رأس المال العامل الخاص بهم. عند قبول الطلب، يُوضع سقف على الحساب الجاري للمتعامل والذي يمكن له السحب منه عند الحاجة. عند إيداع الأموال مجدداً في الحساب الجاري للمتعامل، يتم استرداد السقف المُستفاد منه.

ويكـون هـذا الحـد مضموناً ضـد الودائـع الثابتـة أو اسـتثمارات المتعامليــن لــدى البنــك ومــا يصــل إلــى ٪70 مــن إجمالــي المبلــغ المضمــون.

الهيكلة الشرعية:

يستند المنتج إلى الهيكلة الشرعية الإسلامية للمضاربة. ويتصرف البنك كرب المال ويقدم سقفاً على الحساب والذي يمكنك استخدامه بصفتك المُضارب لنشاطاتك التجارية. وستعتمد مساهمة رأس مال المضاربة الخاصة بالبنك في أعمالك على الاستخدام، والتي سيجري تقييمها بشكل يومي.

وتتم مشاركة إجمالي الربح المحقق من الأعمال باستخدام رأس مال المضاربة بينك وبين البنك. وفي حال التقصير أو الاحتيال، ستتحمل المسؤولية تجاه البنك عن كامل رأس مال المضاربة المستخدم وقيمة الربح المتوقع.

ومـن إجمالـي اسـتحقاق ربح رأس مـال المضاربـة، يتعيـن عليـك أن تســدد إلــى البنـك معـدل الربح المتوقـع وتحتفـظ بالمبلـغ المتبقـي كحافـز علـى حسـن الأداء.



Expected Profit Rate:

Expected Profit rate is based on EIBOR/LIBOR plus agreed margin between you and the Bank and shall be reviewed periodically as agreed between customer and Bank. For example it can be agreed on 0.50% over 1 year EIBOR where EIBOR will be updated every quarter. If one year EIBOR is 0.25% than profit rate applicable for first quarter will be 0.75% on the outstanding amount.

Due Diligence and Documentation Fee:

Due Diligence and Documentation fee is decided on each contract separately and may range from 0.50% to 1.0% of the limit approved.

Illustration:

Below is an illustration. This is not an actual calculation which might vary based on the actual system based calculations.

Profit Rate: 4%, Limit: AED 1 Million:

Profit due at the end of the month: AED 1483 based on utilization as per below

Date	Description	Dr	Cr	Mudaraba Utilization	Expected profit amount
	Balance B/F			-	
1		500,000		-500,000	-54.79
2			570,000		0.00
3		750,000	63,000	-617,000	-67.62
4		890,000	5,000,000		0.00
5			50,000		0.00
6		2,050,000		1,493,000	0.00
7		1,700,000		-207,000	-22.68
8			100,000	-107,000	-11.73
9		500,000		-607,000	-66.52
10			2,500	-604,500	-66.25
11			55,000	-549,500	-60.22
12		250,000		-799,500	-87.62
13			1,000,000	200,500	0.00
14		1,000,000	25,000	-774,500	-84.88
15			50,000	-724,500	-79.40
16			1,000,000	275,500	0.00
17					0.00
18					0.00
19					0.00
20		500,000		-224,500	-24.60
21			25,000	-199,500	-21.86
22		750,000		-949,500	-104.05
23				-949,500	-104.05
24				-949,500	-104.05
25			500,000	-449,500	-49.26
26				-449,500	-49.26
27		25,000		-474,500	-52.00
28				-474,500	-52.00
29		500,000		-974,500	-106.79
30				-974,500	-106.79
31				-974,500	-106.79

معدل الربح المتوقع:

يستند معدل الربح المتوقع على معدل الإيبور/ليبور زائد الهامش المُتفق عليه بينك وبين البنك ويخضع للمراجعة بصورة دورية على النحو المُتفق عليه بين المتعامل والبنك. فعلى سبيل المثال يمكن الاتفاق على الربح بنسبة 0.50% زيادة على معدل الإيبور لمدة عام واحد بحيث يتم تحديد معدل الإيبور بصورة ربع سنوية. وفي هذه الحالة إذا كان معدل الإيبور 2.0% فإن معدل الربح المُطبق للربع السنوي الأول سيكون 0.75% على المبلغ المُستحق.

رسوم دراسة الجدوى والمستندات:

تُحـدد رســوم دراســة الجــدوى والمســتندات علــى أســاس كـل عقـد علــى حــدة وقـد تتـراوح مـا بـيـن 0.50% و1.0% مــن الســقف المُعتمــد.

بیان توضیحی:

يوجــد أدنــاه بيــان توضيحــي. هـــذه حســبة فعليــة قــد تختلــف باخــتلاف الحســابات القائمــة علــى النظــام الفعلــى.

معدل الربح: 4%، الحد: 1 مليون درهم:

الأربــاح المُســتحقة فــي نهايــة الشــهر: 1483 درهـــمأ إماراتــيأ بحســب الاســتخدام وفــقأ لـمــا يلـــى

قيمة الربح المتوقع	استخدام المضاربة	دائن	مدین	البيان	التاريخ
	-			رصيد ُرحل	
-54.79	-500,000		500,000		1
0.00		570,000			2
-67.62	-617,000	63,000	750,000		3
0.00		5,000,000	890,000		4
0.00		50,000			5
0.00	1,493,000		2,050,000		6
-22.68	-207,000		1,700,000		7
-11.73	-107,000	100,000			8
-66.52	-607,000		500,000		9
-66.25	-604,500	2,500			10
-60.22	-549,500	55,000			11
-87.62	-799,500		250,000		12
0.00	200,500	1,000,000			13
-84.88	-774,500	25,000	1,000,000		14
-79.40	-724,500	50,000			15
0.00	275,500	1,000,000			16
0.00					17
0.00					18
0.00					19
-24.60	-224,500		500,000		20
-21.86	-199,500	25,000			21
-104.05	-949,500		750,000		22
-104.05	-949,500				23
-104.05	-949,500				24
-49.26	-449,500	500,000			25
-49.26	-449,500				26
-52.00	-474,500		25,000		27
-52.00	-474,500				28
-106.79	-974,500		500,000		29
-106.79	-974,500				30
-106.79	-974,500				31



Security:

We may can offer up to 70% of fixed deposit or investments placed with the bank as limit.

Packages

Points Mudaraba must be availed with Current Account (ask for Key Fact Sheet from the bank should you want to know more about Current Account). Following packages are available when you opt for Current Account

Key Features	Al Islami Plus	Al Islami Premium	Al Islami Infinite	Al Islami Ultimate
Minimum Average Balance Requirement per month	AED 50,000	AED 250,000	AED 500,000	AED 3,500,000 mer
Monthly charge of Minimum Average balance is not maintained	- Free for Points Mudaraba	Free for Points Mudaraba	Free for Points Mudaraba	Free for Points Mudaraba
Teller Transactions	5 Free per month - AED 42 thereafter	10 Free per month AED 42 thereafter	15 Free per month AED 42 thereafter	30 Free per month AED 42 thereafter
Local Online TT Transactions	5 Free per month AED 52.5 thereafter	10 Free per month AED 42 thereafter	15 Free per month AED 26.25 thereafter	AED 1.05 per transaction
Dedicated Relationship Manager	Available	Available	Available	Available
SME Online Banking Charges- Annual Maintenance	AED 1050	AED 1050	AED 1050	AED 1050
Online Banking Transfer Limits	AED 5 Million per Transaction per day	AED 5 Million per Transaction per day	AED 5 Million per Transaction per day	AED 10 Million per Transaction per day
Debit Card Daily Limits- Withdrawals	AED 30,000	AED 40,000	AED 50,000	AED 75,000
Debit Card Daily Limits- POS/Online	AED 50,000	AED 50,000	AED 75,000	AED 100,000
Discounts at Partners	Applicable	Applicable	Applicable at higher % discounts	Applicable at higher % discounts

Please visit our website to know more on detailed Scheduled of charges as there are many more services which are charged based on the package chosen. https://www.dib.ae/docs/default-source/schedule-of-charges/business-banking-soc-en.pdf

الضمان:

يمكننــا تقديــم مــا يصــل إلــى %70 مــن الودائــع الثابتــة أو الاســتثمارات المودعــة لــدى البنــك كـحــد أقصــى.

الىاقات

ينبغي الاستفادة من مضاربة النقاط من خلال حساب جارٍ (يمكنك طلب بيان الحقائق الأساسية من البنك إذا أردت معرفة المزيد من المعلومات عن الحساب الجاري). تتوفر الباقات التالية لك عند اختيار الحساب الجاري

الميزات الرئيسية	الإسلامي بلس	الإسلامي بريميوم	الإسلامي إنفينت	الإسلامي ألتميت
3,500,000 درهم	500,000	250,000 പേകവ	50,000 cرهـم	الحد الأدنى لمتوسط الرصيد الشهرى
مجاناً لمضاربة النقاط	مجاناً لمضاربة النقاط	مجاناً لمضاربة النقاط	- مجانأ لمضاربة النقاط	الرسوم الشهرية لعدم الاحتفاظ بالحد الأدنى لمتوسط الرصيد الشهري
30 معاملات مجانأ لكل شهر - 42 درهمأ بعد ذلك	15 معاملات مجانأ لكل شهر - 42 درهمأ بعد ذلك	10 معاملات مجانأ لكل شهر - 42 درهمأ بعد ذلك	5 معاملات مجاناً لکل شهر - 42 درهماً بعد ذلك	معاملات الصراف
1.05 درهم لکل معاملة	15 معاملات مجاناً لکل شهر - 26.25 درهماً بعد ذلك	10 معاملات مجاناً لکل شهر - 42 درهما بعد ذلك	5 معاملات مجاناً لکل شهر - 52.5 درهماً بعد ذلك	معاملات الحوالات المصرفية المحلية عبر الإنترنت
متاح	متاح	متاح	متاح	مدير علاقات مخصص لك
1050 درهـم	1050 പ്രകാ	1050 درهـم	1050 പ്രകാ	رسوم الخدمات المصرفية عبر الإنترنت للمؤسسات الصغيرة والمتوسطة - الصيانة السنوية
10 ملايين درهم لكل معاملة في اليوم	5 ملايين درهم لكل معاملة في اليوم	5 ملايين درهم لكل معاملة في اليوم	5 ملايين درهم لكل معاملة في اليوم	حدود التحويل المصرفي عبر الإنترنت
75,000 രക്വാ	50,000	40,000 പ്രകാ	30,000 പ്രകാ	الحدود اليومية للسحب باستخدام بطاقة الخصم
100,000 درهم	75,000 درهـ٥م	50,000 ഫക്വാ	50,000 ഫക്വാ	الحدود اليومية للشراء باستخدام بطاقة الخصم عبر نقاط البيع / عبر الإنترنت
تنطبق الخصومات بنسبة أعلى	تنطبق الخصومات بنسبة أعلى	منطبق	منطبق	الخصومات لدى الشركاء

يُرجى زيـارة موقعنـا الإلكترونـي لمعرفـة المزيـد عـن جـدول الرسـوم التفصيلـي حيـث يوجـد العديـد مــن الخدمـات التــي تحـدد رسـومها بحسـب الباقـة المختـارة.

https://www.dib.ae/docs/default-source/schedule-of-charges/business-banking-soc-en.pdf



Partner Discounts

Get Exclusive discounts on day to day services used by your business

Business Services	Business	Discount Rates			
Dusiliess Services	Partners	Plus	Premium	Infinite	Ultimate
Marketing/ E-commerce/Web page development	Igloo Marketing Solutions	10%	20%	30%	30%
Recruitment services	Akhtaboot	20%	30%	40%	40%
Auditors services	ors services Kreston Menon		20%	30%	30%
Legal services	Bestwins - Solicitors & Legal Consultants	10%	20%	30%	30%
	Al Kabban & Associates	10%	20%	30%	30%
PRO Services	Business Platform	10%	20%	30%	30%
	Creative Zone	10%	20%	30%	30%

Customer can waive the cooling off period to avail the funds immediately.

Key Terms and conditions

Full version of these terms and conditions is available on the website at the following www.dib.ae/terms-and-conditions the Bank reserves the right to change the term and conditions later, with a prior 60-days' notice

Warnings

By availing this product, you will be exposed to the following risks:

- If you default, Bank will report any default or payment delays to AECB which may impact your credit history
- Please ensure that you write cheques with the utmost prudence and care since dishonor of a cheque with a bad faith is a criminal offence in the UAE. Any guarantee, post dated cheques provided to avail this facility has legal repercussions. Be prudent when applying for the finance. In the case of default bank may proceed with civil and or criminal charges against you

Any loss arising out of usage of this product is your responsibility.

- There is no conflict of interest between you and the bank in providing this product to you
- Subject to qualifying for any restructuring of your finance in case of default Refinancing your liabilities may take longer to pay off than your previous financing and may result In paying more in more profit.

How to find the Best Deal for You?

To obtain the best deal for you, it is important to shop around and compare profit rates, fees and features before you apply for this product. Choosing the best option you may save your money. We do not offer any other option with respect to Business Finance product.

الخصومات لدى الشركاء

احصل على خصومـات حصريـة علـى الخدمـات اليوميـة التـي تسـتخدمها شـركتك

معدلات الخصم				شركاء الأعمال	خدمات الأعمال
ألتميت	إنفينت	بريميوم	بلس	سرحاء الاعمال	حدمات الاعمال
30%	30%	20%	10%	إجلو لخدمات التسويق	التسويق / التجارة الإلكترونية / تطوير صفحات الويب
40%	40%	30%	20%	أخطبوط	خدمات التوظيف
30%	30%	20%	10%	کریستون مینون	خدمات التدقيق
30%	30%	20%	10%	بيستوينز - للمحاماة والاستشارات القانونية	الخدمات القانونية
30%	30%	20%	10%	الكبان ومشاركوه	
30%	30%	20%	10%	بيزنس بلاتفورم	خدمات العلاقات
30%	30%	20%	10%	کرییتف زون	العامة

يمكــن للمتعامــل التنـــازل عــن فتــرة المراجعــة لأجــل الاســـتفادة مــن الأمـــوال مباشــرة.

الشروط والأحكام الرئيسية

تتوفر النسخة الكاملـة مـن هـذه الشـروط والأحـكام علـى .www.dib.ae/terms-and-conditions . الموقـع الإلكترونـي التالـي: يحتفظ البنك بالحق في تغيير الشـروط والأحـكام لاحقاً، بتقديم إشـعار مسـبق مدتـه 60 يـوماً.

تنبيهات تحذيرات

عنــه الاســتفادة مــن هـــذا المنتــج، ســتكـون مُعــرضاً للمخاطــر التالـــة:

- في حالة ارتكابك أي تقصير، سوف يبلغ البنك الاتحاد للمعلومات الائتمانية بأي تقصير أو تأخير في السداد قد يؤثر على سجلك الائتماني.
- أرجى التأكد من تحريرك للشيكات من اتباع أقصى درجات العناية حيث يعتبر ارتجاع الشيكات دون سداد مع وجود سوء نية جريمة جنائية بدولة الإمارات العربية المتحدة. ويكون لأي ضمان أو شيكات آجلة مقدمة للانتفاع من هذا التسهيل تبعات قانونية. ويُرجى التحلي بالحكمة عند التقدم بطلب التمويل. وفي حال تخلفك عن الدفع، يجوز للبنك بدء إجراءات مدنية و/أو حنائية ضدك

سـوف تتحمـل مسـؤولية أي خسـارة تنشـاً عـن اسـتخدام هـذا المنتج.

- وليس هناك تضارب في المصالح بينك وبين البنك بحصولك على هـذا المنتج
- رهـنأ بالتأهـل لأي عملية إعادة هيكلة للتمويل الخاص
 بـك فـي حالـة التخلف عـن سـداد الالتزامـات، قـد تسـتغرق
 التمــويلات الخاصـة بـك مــدة أطــول لســدادها عمـا
 اسـتغرقته تمويلاتـك السـابقة وقـد يـؤدي ذلـك إلــى دفـع
 المـزيـد مــن الأربـاح.

كيف تجد أفضل صفقة لك؟

للحصول على أفضل صفقة لـك، مـن المهـم البحـث فـي السـوق ومقارنـة معـدلات الربح والرسـوم والميـزات قبـل التقـدم بطلـب الحصـول علـى هــذا المنتـج. باختيـار الخيـار الأفضل يمكنـك توفيـر أموالـك. وإننـا لا نعـرض عليـك أي خيـار آخـر فيمـا يتعلـق بمنتـج تمويـل الأعمـال.

(4/6)



Where to Apply

You can apply via website by submitting you details or visit any branch. Branches will take your details and pass on to our Relationship Managers you will get in touch with you.

About Key Fact Statement:

UAE Central Bank requires all Banks to give you a Key Facts Statement like this one when you ask for one and provide the necessary information. Key Facts Statements contain information presented in the same way to help you to compare and select the most appropriate auto finance for you. You should request Key Facts Statements when shopping around to help you find the product that is right for you.

To apply for finance and/or open an account, you must fill the Account Opening application form, provide pertinent identification documents that are valid and supporting documents to support the business model. Our RM/Agent will contact you to assist with required documents. Based on your profile and documents submitted the account / Finance will be opened/disbursed at bank's discretion.

You should also be aware that the profit rates, fees and charges are those that apply as at the date of production of this Key Facts Statement.

The Product is determined as Sharia compliant by the Bank's Internal Sharia Supervisory Committee (ISSC). You should also make your own independent assessment as to the Sharia compliance of the Product with all its applicable documentation and process prior to acceptance and not call into question its Sharia compliance in any forum

How to complain to us?

- · Any branch
- If assigned to your bank account, your dedicated relationship manager
- Phone Banking (+971 4 609 2222)
- Internet and Mobile Banking
- E-mail: Contactus@dib.ae
- Our Website Complaint Form
- By post: Complaints Management Unit, Dubai Islamic Bank, PO Box 1080, Dubai, UAE.

We will acknowledge your complaint within 2 business days and strive to respond to your complaint within an estimated average of 5 business days.

For more details, please visit www.dib.ae/we-are-listening

مكان الطلب

تستطيع تقديم الطلبات عبر الموقع الإلكتروني عن طريق إرسـال التفاصيـل الخاصـة بـك أو زيـارة أي فـرع. سـتأخذ الفـروع بياناتـك وتنقلهـا إلـى مديـري العلاقـات الذيـن سـوف يتواصلـون معـك.

حول بيان الحقائق الأساسية:

يلـزم مصـرف الإمـارات العربيـة المتحـدة المركـزي جميـع البنـوك والمصـارف بتزويـدك ببيـان الحقائق الأساسـية مثـل هــذا البيـان عنـد الطلـب وتزويـدك بالمعلومـات اللازمـة. تتضمـن بيانـات الحقائق الأساسـية معلومـات مقدمـة بنفس الطريقـة لمسـاعدتك علـى مقارنـة واختيار التمويـل الأنسـب لـك. يتعيـن عليك طلـب بيانـات الحقائق الأساسـية عنـد البحـث فـي السـوق لمسـاعدتك فـي العثـور علـى المنتـج المناسـب لـك.

لتقديم طلب للحصول على تمويل و/أو لفتح حساب، يتعين عليك تعبئة استمارة طلب فتح الحساب، وتقديم مستندات المؤيدة مستندات المؤيدة العمم نموذج الأعمال. سيتصل بك مدير العلاقات/ الوكيل من أجل مساعدتك في المستندات المطلوبة. بناءً على ملفك التعريفي والمستندات المقدمة، سيتم فتح/ سداد الحساب/ التمويل تبعأ لاختيار البنك.

يجب أن تدرك أيضاً أن معدلات الربح والرسوم والمصاريف هي تلك المطبقة في تاريخ إصدار بيان الحقائق الأساسية الماثل.

أقرت لجنـة الرقابـة الشـرعية الداخليـة للبنـك بتوافـق هـذا المنتـج مـع أحـكام الشـريعة الإسـلامية. يجـب عليـك أيضاً إجـراء تقييمـك المسـتقل فيمـا يتعلـق بتوافـق المنتـج مـع أحـكام الشـريعة الإسـلامية مــن حيـث جميـع الوثائـق والعمليات المعمـول بهـا قبـل القبـول وعـدم الطعـن علـى التوافـق الشـرعى فــى أى منصـة كانـت.

كيف تتقدم بشكوى إلينا؟

- من خلال أى فرع
- مدیر علاقاتک م المخصص إذا تـم تعیینـه لحسابکم المصرفـی
 - المعاملات المصرفية عبر الهاتف (2222 609 4 971+)
 - المعاملات المصرفية عبر الإنترنت والهاتف المتحرك
 - البريد الإلكتروني: Contactus@dib.ae
 - استمارة الشكاوى من خلال موقعنا الإلكترونى
- عبر البريد: وحدة إدارة الشكاوى، بنك دبي الإسلامي،
 ص.ب: 1080، دبى، الإمارات العربية المتحدة.

سـنـؤكـد علــی اســتلام شــکـواك خـلال يومَــيْ (2) عمــل وسنسـعی جاهدیــن للــرد علــی شــکـواك خـلال فتــرة تقدیریــة بمتوســط 5 أیــام عمــل.

ولمزيـد مــن التفاصيـل، يُرجــى زيـارة موقعنـا الإلكترونــي: www.dib.ae/we-are-listening



Customer Acknowledgment:

I acknowledge the receipt of and understanding of this Key Fact Statement. I also acknowledge that I have an understanding of the product/service features, pricing, benefits, risks, fees and Consumer's rights and obligations as detailed in the Key Fact Statement. I acknowledge and agree that the provision of any banking services shall be at DIB's discretion and subject to all applicable terms and conditions of DIB Banking Services General Terms and Conditions, which may be revised from time to time.

"I/We (the applicant) irrevocably and unconditionally authorize the bank to assign my/our account to any of its authorized collection agents situated either locally or internationally to follow up and recover the due and outstanding amounts (inclusive of profit, fees and any other associated charges) along with filing of legal proceedings either inside or outside the country."

"I/We (the Applicant) irrevocably and unconditionally also authorize the Bank to provide such collection agents with any necessary financial information about my/our account including confidential documents related to my/our (Applicant's) financing facility or any bank account(s) held with the Bank."

I/We (the applicant) do hereby authorize the Bank and or its authorized collections agents situated locally or internationally to visit my premises (place of employment or home) for follow up against the overdue and outstanding amount against the credit / financing facilities availed from the Bank."

إقرار المتعامل:

أقر باستلام بيان الحقائق الأساسية وفهمه. أقر أيضًا بأنني أتفهم ميزات المنتج / الخدمة، والأسعار، والمزايا، والمخاطر، والرسوم وحقوق المستهلك والتزاماته على النحو المبين بالتفصيل في بيان الحقائق الرئيسية. أقر وأوافق على أن تقديم أي خدمات مصرفية سيكون بمحض اختيار بنك دبي الإسلامي ويخضع لجميع الشروط والأحكام السارية من الشروط والأحكام العامة للخدمات المصرفية لبنك دبي الإسلامي، والتي يجوز مراجعتها من وقت لآخر

"أنا / نحن (مقدم/مقدمو الطلب) أفوض/نفوض البنك بشكل غير مشروط ولا رجعة فيه بتخصيص حسابي / حسابنا لأي مـن وكلاء التحصيل المعتمدين لـدى البنـك محليًا أو دوليًا لمتابعة واسترداد المبالغ المستحقة والواجب دفعها (بما في ذلك الأرباح والرسوم وأي تكاليف أخرى ذات الصلة) فضلًا عن رفع الدعاوى القانونية سـواء داخل أو خارج الدولة ".

"أنا / نحن (مقدم/مقدمـو الطلـب) أفـوض /نفـوض البنـك أيضًا بشـكل غيـر مشــروط ولا رجعـة فيـه بتزويــد وكلاء التحصيــل المعنييــن بــأي معلومــات ماليـة ضروريــة تتعلــق بحســابي / حســابنا بمــا فــي ذلــك المســتندات الســرية المتعلقــة بتســهيلات التمويــل الخاصــة بــي / بنــا (مقــدم الطلــب) أو أي حســاب (حســابات) بنكيــة خاصــة بــي / بنــا لــدى البنــك

"أنا / نحن (مقدم/مقدمـو الطلب) أفوض /نفـوض بموجب هذا البنـك و / أو وكلاء التحصيـل المعتمديـن لـدى البنـك محليًا أو دوليًا بزيـارة مـكان عملـي أو منزلـي/ عملنـا أو منزلنـا، لمتابعـة واسـترداد المبالـغ المسـتحقة والواجب دفعها مقابـل التسـهيلات الائتمانيـة / التمويليـة التـي تـم الحصـول عليهـا مـن البنـك

customer signature.	توقیع انعمیان:
Date of Signature:	تاريخ التوقيع:
Company Name:	اســم الـشــركة:

اخلاء مسؤولية: اخلاء مسؤولية:

This communication has been issued by Dubai Islamic Bank PJSC ("DIB") - regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates. The information contained in the underlined documents has been compiled with the objective of summarizing the key features of the promoted product and services to confirm the Customer's understanding of the product and services and its associated risks before the Customer's application is executed by the Bank. It does not constitute (i) an offer or a solicitation to deal in any promoted product, or (ii) legal, tax, regulatory, financial or accounting or Sharia advice. Any decision to avail DIB product and services should be based upon an independent analysis by the Customer of the information contained in the associated offering document or other legal document. The Customer is responsible for consulting his/her own legal, tax or financial advisors for this purpose.

(6/6)

ustomor Signaturo

Authorised Signatory Name:

اسـم التوقيع المسؤول: